

Dra. María del Rocío Hernández Pozo

Doctora en Psicología General Experimental por la Facultad de Psicología, UNAM. Es profesora titular “C” tiempo completo definitiva, adscrita de manera temporal al Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias de la UNAM en Cuernavaca, Mor. y en forma definitiva a la FES Iztacala, UNAM.

Recibió dos veces la medalla Gabino Barreda por la UNAM en 1988 y en 1990, por sus estudios de maestría y de doctorado respectivamente. En 1992 obtuvo el Premio Nacional de Investigación Científica, en Ciencias Sociales, por parte de la Academia de la Investigación Científica y el Premio Aida Weiss 1994, en investigación sociológica y conductual en cáncer, otorgado por el PUIS-UNAM. Ingresó al Sistema Nacional de Investigación en 1987 y actualmente es investigadora nacional nivel II, ratificada hasta 2036. Tiene la máxima distinción PRIDE en la categoría “D” de manera ininterrumpida desde 1990. A partir de 2014 es miembro numerario de la Academia Mexicana de Ciencias.

Ha dirigido 70 tesis de licenciatura, 3 de maestría y 7 de doctorado y publicado 91 artículos en revistas científicas indizadas y 32 capítulos en libros especializados en Psicología.

Las líneas de investigación en las que trabaja actualmente incluyen: a) Creación de instrumentos para medir tendencias de comportamiento, b) Monitoreo automatizado de variables psicológicas asociadas a la salud, c) Intervenciones de Psicología Positiva para promover el bienestar, la salud y la equidad de género y d) Investigación cuantitativa.